
 

次回定例会は3月の予定です。 

　
寒
さ
厳
し
き
折
い
か
が
お
過
ご
し
で
し
ょ
う
か
。 

今
回
の
議
会
だ
よ
り
は
、
お
も
に
昨
年
12
月
定

例
会
の
内
容
を
掲
載
し
て
お
り
ま
す
。 

　
本
年
は
、
第
５
次
総
合
計
画
の
策
定
や
、
学

校
再
編
な
ど
未
来
の
能
勢
町
を
形
づ
く
る
重
要

な
年
と
考
え
て
お
り
ま
す
。
議
員
一
同
、
真
剣

に
取
り
組
ん
で
ま
い
る
所
存
で
あ
り
ま
す
。 

　
住
民
の
皆
様
に
は
、
議
会
の
傍
聴
に
ぜ
ひ
お

越
し
く
だ
さ
い
。
そ
し
て
、
議
会
に
対
し
ご
意

見
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。
皆
様
と
一
緒
に
な
っ

て
進
め
る
議
会
を
め
ざ
し
て
ま
い
り
ま
す
。 

　
本
年
も
宜
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 
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能勢町消防団出初式 

1月9日開催 

 

 

 

　 


